

Témoignages d'enfants ayant une famille homoparentale / Extrait de « [les familles homoparentales face à l'homophobie](#) » - CFH

Intro : Voici des témoignages d'enfants qui ont soit deux papas, soit deux mamans. Ils expliquent que ce n'est pas toujours facile à l'école, et que parfois, ils préfèrent garder le secret sur leur famille particulière.

« *Tout le monde traite Philippe de « gai » et rit de lui. J'ai peur qu'on me traite aussi de gai si je leur demande d'arrêter. Les profs ne disent rien. Lorsque j'entends ça, j'ai l'impression que l'on rit aussi de moi et de ma famille.* »

MARC, 9 ANS

« *Je sais qu'il n'y a rien de mal à être gai, mais les autres enfants ne savent même pas ce que ça signifie. Ils pensent tout simplement que c'est mal. Lorsque je les entends utiliser ce mot comme une insulte, c'est comme s'ils s'en prenaient à ma famille.* »

MONIQUE, 11 ANS

« *À l'école, l'enseignante nous a expliqué ce qu'est un arbre généalogique. Elle nous a montré comment y inscrire le nom de notre mère et de notre père. Comme j'ai deux mamans, je ne savais pas quoi faire, alors je n'ai rien fait.* »

CAMILLE, 8 ANS

« *J'ai demandé à mes papas de ne pas venir ensemble au tournoi de judo.* »

NOUR, 7 ANS

« Un jour que j'étais chez mon ami Éric, nous sommes allés au parc. Toute la famille d'Éric est au courant pour ma famille et ça ne les embête pas. Par contre, au parc, l'un des amis d'Éric m'a demandé si c'était vrai que j'avais deux mères. J'ai simplement ignoré sa question et changé de sujet. Je n'avais vraiment pas envie d'avoir à tout expliquer de nouveau, que personne ne me croit et que tout le monde se moque de ma famille. »

STEVE, 13 ANS

« J'ai toujours su que mes mères sont lesbiennes et cela n'a aucune importance pour moi, c'est ma famille comme n'importe quelle autre famille. Par contre, quand je suis arrivée à l'école primaire, j'ai entendu les autres utiliser le mot « gai » comme insulte et rire du mot « lesbienne », et je me suis dit : « Ils parlent de mes mères ! » Après, il était hors de question que je parle de ma famille à qui que ce soit. »

CLARA, 15 ANS